

Baxter México se suma a *Talent Land* 2022 para ofrecer oportunidades al talento especializado en Tecnologías de la Información de Jalisco

- Representantes de Baxter impartirán ponencias en las que se destacarán algunos de los proyectos de innovación y transformación digital que la compañía ha llevado a cabo, así como las acciones que la empresa ha implementado para desarrollar personal experto en Tecnologías de la Información (TI).
- *Talent Land* es un evento que se realiza en Jalisco, con el fin de reunir a profesionistas de TI de diferentes partes del mundo, vincularlos con organizaciones líderes en innovación y darles a conocer tendencias sobre tecnología, negocios, ciberseguridad, entre otros temas.
- Baxter cuenta con un Centro Global de TI en Zapopan, Guadalajara, donde un equipo de 200 personas proporciona servicio a diferentes filiales de la empresa, ubicadas a lo largo del mundo.

Guadalajara, Jalisco, 20 de julio de 2022.- Baxter México, compañía trasnacional especializada en tecnología médica, participará en *Talent Land*, con exposiciones en las que presentará proyectos de innovación y transformación digital que ha desarrollado, así como las acciones que ha implementado para impulsar talento especializado en TI, enfocado en la misión de la organización: *Salvar y Sostener Vidas*.

Talent Land es un encuentro que ha congregado a más de cuatro mil asistentes, en sus distintas ediciones, mismas que se han llevado a cabo desde 2018. Este año, se realizará en formato presencial, con el fin de invitar a profesionistas de diferentes partes del mundo a descubrir tendencias sobre tecnología, innovación, negocios, creatividad en las redes sociales, ciberseguridad, entre otros temas.

En representación de Baxter, **Metzli Ibáñez, Gerente de Proyectos de Tecnologías de la Información** para dicha empresa, impartirá la ponencia ***Cómo automatizar: casos de transformación digital en los negocios***, con el fin de compartir con los espectadores la importancia de identificar los procesos que se pueden mecanizar y seleccionar las tecnologías que son recomendables para ello; específicamente, Inteligencia Artificial (IA), minería de procesos (*process mining*), automatización robótica de procesos (RPA) y agentes digitales (*chatbox*).

Por su parte, **Jesús Aguayo, Gerente Senior de TI para Baxter**, dirigirá la charla ***Potenciar con inteligencia los centros de operaciones de seguridad***, con el motivo de dar a conocer las generalidades de los ciberataques y explicar cómo es posible identificarlos y responder a ellos de manera oportuna, a través de tecnologías y la ciencia de datos que ofrece un *Security Operations Center* (SOC, por sus siglas en inglés) para detectar, analizar y corregir incidentes de ciberseguridad.

“Para Baxter, participar en *Talent Land* es una oportunidad muy valiosa que nos permitirá compartir cómo la industria del cuidado de la salud puede apalancar las innovaciones y los avances digitales para brindar una atención cada vez más inteligente y personalizada a los pacientes. Además, en este espacio podremos acercarnos a talento con habilidades e intereses altamente competitivos para nuestro sector: la tecnología médica”, comentó Sayuri Kishi, Directora del Centro Global de TI de Baxter, mismo que fue inaugurado en Zapopan, Jalisco, en mayo de



2018, con una inversión inicial de 3.5 millones de dólares y una plantilla de 55 empleados.

Las instalaciones con las que Baxter cuenta en Guadalajara, mismas que actualmente generan más de 200 empleos directos e indirectos, son clave en los procesos de TI de la compañía a nivel internacional, ya que, desde ellas, se proporciona servicio y soporte a filiales de la organización en todo el mundo. A través de funciones altamente especializadas como el **desarrollo y soporte de aplicaciones e infraestructura, el monitoreo y mantenimiento de la red mundial de la empresa, un centro de mando de ciberseguridad, inteligencia artificial y ciencia, analítica de datos, entre otras**. Las áreas que conforman este sitio ayudan a vincular a proveedores de salud de diferentes geografías con las innovaciones y productos que Baxter desarrolla.

Baxter ofrece prestaciones y beneficios superiores al promedio del ramo de TI y cuenta con un ambiente laboral flexible, abierto e incluyente. Sus empleados tienen múltiples espacios de exposición en otras regiones, así como la oportunidad de desempeñar la labor significativa de ampliar el acceso a un cuidado de la salud de alta calidad, a través de la tecnología.

Sobre Baxter

Todos los días, millones de pacientes y profesionales de la salud confían en el portafolio líder de Baxter, el cual está conformado por dispositivos, insumos y soluciones de diagnóstico, cuidado crítico, terapias renales, nutrición clínica, atención hospitalaria y quirúrgica. Nuestros productos tienen presencia en hogares, hospitales, consultorios médicos y otros entornos de atención de más de cien países. Durante un siglo, en el mundo, y más de 75 años, en México, hemos operado en la intersección donde la tecnología médica se conecta con los expertos que logran Salvar y Sostener Vidas. Los empleados de Baxter a nivel global están apalancando este legado para avanzar hacia la siguiente generación de innovaciones en el campo del cuidado de la salud. [Conócenos](#) y [síguenos](#) en *LinkedIn*.

Contacto:

Ilse Ancona
Baxter
ilse_ancona@baxter.com
55.54.58.29.98

Montserrat Mañón
BCW
monserrat.manon@bcw-global.com
55.42.85.38.88